

„Polizei zum Anfassen“

Eine Gewaltpräventionsveranstaltung für die Klassen 5 und 6

Am 23.01.2025 waren einiger Schüler/innen und Kolleg/innen zunächst etwas erstaunt, als an der Katharina-Kepler-Schule ein Polizeiauto am frühen Vormittag vorfuhr. Schnell war der Schulgemeinde klar, dass nichts Schlimmes passiert war, sondern dass heute „Prävention“ auf dem Stundenplan stand. Frau Lehmann und Herr Bahn vom Polizeipräsidium Heilbronn waren gekommen, um mit unseren Fünft- und Sechstklässlern, die viele Facetten rund um das Thema Gewalt zu beleuchten.

Los ging es damit zu überlegen wozu Regeln und Gesetze eigentlich so wichtig sind, den Begriff „Gewalt“ zu klären und zu verstehen, was die Begriffe „Opfer“ und „Täter“ bedeuten. Anschließend konnten die Schülerinnen und Schüler spielerisch erfahren, welchen Einfluss Zuschauer bei Streit und Schlägereien haben können und welche Auswirkungen Mobbing auf den Körper und auf die Seele hat.

Am Ende war noch Zeit um viele Fragen zu stellen und die persönliche Ausstattung von Herrn Bahn aus nächster Nähe zu bestaunen.

Einen herzlichen Dank an Frau Lehmann und Herrn Bahn für diesen sehr informativen und kurzweiligen Vormittag!

K. Lenz